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A Sua Excelência o Senhor

José Alves Bento

Presidente da Câmara Municipal de pau dos Ferros - RN

EMENTA: Requer que sejam instaladas câmeras de vídeo e/ou placas com um número para

disque denúncias, nas vagas preferencÍais de estacionamento presentes no município de pau

dos Ferros/RN.

A verêedora abaixo assinado submete à apreciação da Douta Mesa, para que seja

discutida e submetida ao esclarecido plenário, a seguinte proposição.

Requer ao Gerente Executivo de Trânsito do DEMUTRAN de pau dos Ferros/RN,

senhor José Pereira de sousa, que sejam instaladas câmeras de vídeo e/ou placas com um

número para disque denúncias, nas vages preferenciais de estacionamento presentes no

município de Pau dos Ferros/RN.

JUSTIFICATIVA:

A existência de vagas preferenciais de êstacionamento destinadas a pessoas com

necessidades especiais é fundamental para garantir a acessibilidade e a mobilidade dessas

pessoas na cidade. No entanto, é comum observar que cidadãos e cidadãs, que não possuem

nenhuma necessidade especial, estacionem indevidamente nessâs vagas, prejudicando o acesso

de quem realmente precisa.

lnfelizmente, o quadro de egentes do DEMUTRAN em pau dos Ferros é reduzido

e, muitas vezes, é impossível fiscalizar todas as demandas do município. lsso torna difícil coibir o
mau uso das vagas preferenciais e gerentír a sua disponibilidade para as pessoas que realmente
necessitam delas.
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Nesse sentido, a ínstalação de câmeras de vídeo ou placas com um número para

disque denúncias pode ser uma solução viável e eficiente para melhorar a fiscalização dessas

vagas. Com as câmeras de vídeo ou as placas, será possível identificar e multar os motoristas que

estacionam de forma indevida nas vagas preferenciais, garantindo que essas vagas estejam

sempre disponíveis para as pessoas que realmente precisam delas.

Além disso, as câmeras de vídeo podem capturar a placa do veículo e o cartão de

estacionamento exposto no painel do veículo, ajudando a efetividade da fiscalização do

DEMUTRAN. Dessa forma, mesmo com um quadro reduzido de agentes, é possível garantir a

correta utilização das vagas preferenciais e promover a inclusão social das pessoas com

necessidades especiais.

Diante do exposto, solicito o apoio dos demais vereadores para a aprovação deste

pedido, que visa a melhoria da acessibilídade e da mobilidade das pessoas com necessidades

especiais em nossa cidade.

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Pau dos Ferros - RN, 27 de maio de

2024.
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